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11 giomo 19 del mese di Ottobre alle orc 16,00 viene convocata la 1/\ ConU11issione consiliare, giusta nota 
del 13110/2015 pro!. 24075, per la trattazione del seguente o.d.g.: 

• 	 Modifiche Regolamento Comunale sul funzionamento del C.C. - Esame e proposte. 
• 	 Modifiche statuto comunale per adeguamento L.r. n. 1112005. 
• 	 Esame proposta Regolamento sulla registrazione audio-video delle sedute del c.c. 
• 	 Varie ed eventuali. 

Alle ore 16,00 sono presenti il presidente Scinardi Dario e i componenti La Giglia Francesco,Vega 
Salvatore c Consenti no Anna Rita. 
Sono presenti, inoltre, il consigliere Aurora Catalano, all'uopo delegata dal capo gruppo Maria Di Costa 
ed il consigliere Lo Votrico Santina. 
Svolge le funzioni di segretario il funzionario Quattrocchi Maria Santa. 
Con la presenza del numero legale il Presidcnte dichiara aperta la seduta 
Si passa, pertanto, alla trattazione del 10 punto all'o.d.g., giunge il componente Giacobbe 
Il Consigliere Giacobbe propone al Presidente e a tutti i componenti una modifica complessiva al 
Regolamento sul funzionamento del c.c. al fine di evitare che ci siano modifiche che mal si conciliano 
con l'intero Regolamento. 
Al fine di essere operativi propone di calendarizzare i lavori con una ripartizione prevcntiva degli articoli 
da trattare, allo scopo di rendere più agevoli i lavori. Giunge il capo gruppo Spedale Luciana. 
Per quanto riguarda il 2° punto all'o.d.g. il consigliere Giacobbe propone che lo stessa venga adeguato alla 
normativa vigente l. n. 1112015, tuttavia, essendo in itinere alcune pronunce in merito ai Consorzi dei 
Comuni suggerisce di adeguarlo ma di attendere eventuali novità. 
A questo punto il Segretario Generale relaziona ampiamente sul contenuto della legge n. ll/2015 ed in 
conseguenza propone le modifiche degl i articolo 11-16-17-23-29 dello Statuto Comunale. 
Dopo di che la Commissione, omettendo la calendarizzazione dei lavori proposta' dal consigliere 
Giacobbe,da inizio alla lettura degli articoli dall'articolo 1 all'articolo 7 ne confelma il contenuto. 
Dopo la lettura dell'articolo 7 la Commissione decide di inserire un altro articolo 7lbis dal contenuto 
dell'ari. 25bis dello Statuto comunale. 
Si continua la lettura degli articoli e se ne confemla il contcnuto fino all'art. 9, all'articolo lO la 
Commissione decide di cassare il comma 2 togliere le parole "e le indennità" 
Esaminati gli articoli 12 e 13 in quanto l'uno propedeutico all'altro. il consigliere Consentino propone 
l'accorpamento della 1/\ Commissione con la 2/\ e l'accorpamento della 3/\ con la 4/\, con la conseguenza 
che si avrebbero solo due commissioni con 8 componenti ciascuno dal momento in cui si attuerà la legge 
n.11120 15, cioè al rilU10\'o del prossimo Consiglio comunale. 
Il consigliere Giacobbe propone di volare la proposta del consigliere Consentino a patto che venga attuata 
immediatamente. 
Si continua la lettura degli articoli, all'articolo 15 comma 3 la Commissione decide di aggiungere "Il 
verbale deve essere pubblicato sul sito del Comune di Nicosia, si continua e si arriva a dare lettura fino 
all'articolo 18 compreso, 
La Commissione si aggiorna a Meroledì 21 c.m. alle ore 16,00 presso la Sala Giunta senza la necessità di 
ulteriore invito per i componenti 
Il presente verbale viene chiuso alle ore 18,15 

L.c.s. 

Il Presidente della Corrullissione Il Segretario Verbalizzante 

F.to Dario Scinardi F.to Maria Santa Quattrocchi 
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